

Floriani-Festtag: Segnung des neuen Kleinlöschfahrzeuges der FF Piber

Bürgermeister Alois Brunnegger und Vizebürgermeister Franz Mayr Ehrenmitglieder der FF Piber. Überreichung des Feuerwehrbuches an Vizebürgermeister OSchR Hermann Daum

Das Namensfest des Schutzpatrons der Feuerwehren, des heiligen Florian, wurde heuer von den drei Wehren der Stadt Köflach gemeinsam gefeiert, wobei die Segnung des neuen Kleinlöschfahrzeuges der Freiwilligen Feuerwehr Piber im Mittelpunkt des festlichen Geschehens stand.

Die Feier wurde mit einem festlichen Gottesdienst zu Ehren des Schutzpatrons in der Kirche Piber, zelebriert von Konsistorialrat Dechant Franz Narnhofer, der auch Feuerwehrkurator ist, begonnen. Eingangs begrüßte Stadtpfarrer Monsignore Magister Friedrich Zeck alle im Gotteshaus Versammelten. Die musikalische Gestaltung des Festgottesdienstes erfolgte durch die Gestützkapelle Piber, unter der Leitung von Kapellmeister Franz Reischl (Deutsche Messe von Franz Schubert).

Anschließend traten die drei Wehren bei strömendem Regen vor der für den Festakt vom Gestüt zur Verfügung gestellten Halle zum Frühjahrsrapport an, wobei ABI Josef Strini im Beisein der vielen erschienenen Ehrengäste an Bürgermeister Alois Brunnegger die Meldung erstattete.

Bürgermeister Alois Brunnegger würdigte in seiner kurzen Ansprache die jahraus und jahrein erbrachten großen Leistungen der angetretenen Freiwilligen Feuerwehren zum Schutz der Bewohner von Köflach und Umgebung sowie zur Erhaltung bzw. Sicherung der Arbeitsplätze. Er betonte, daß sich die verantwortlichen Gemeindepolitiker der Stadt Köflach stets der enormen Bedeutung des Einsatzes jedes einzelnen Feuerwehrmannes bewußt seien und daher sie auch alle Bemühungen darauf ausrichten, den Wehren ihre berechtigten Anschaffungswünsche hinsichtlich Einsatzfahrzeuge und moderne -geräte im größtmöglichen Ausmaße Rechnung zu erfüllen.

In diesem Zusammenhang verwies er auch auf das mit dem Florianitag offiziell in Betrieb gehende neue Kleinlöschfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Piber, die damit zwei moderne Löschfahrzeuge besitzt, nachdem ihr vor rund zwei Jahren ein neues, modernst ausgestattetes Tanklöschfahrzeug zur Verfügung gestellt wurde.

Ein besonderes Danke richtete er an die Wehren auch für ihre laufenden Initiativen, um junge Menschen für den aufopfernden Dienst der Freiwilligen Feuerwehr gewinnen zu können.

Der Festakt selbst, der dann in der bereits erwähnten Halle des Bundesgestütes Piber stattfand, wurde durch Hauptbrandinspektor Christian Leitgeb mit Worten eines herzlichen Willkommens eröffnet. Dabei konnte er unter anderem auch Bezirkshauptmann Wirkl. Hofrat Dr. Luitpold Poppmeier, Bürgermeister Alois Brunnegger, die Vizebürgermeister OSchR Franz Mayr und OSchR Hermann Daum, Stadtrat Hans Lichtenegger, Ortsvorsteher Otto Klampfer, eine Reihe von Köflacher Gemeinderäten, Gestütsdirektor Dr. Jaromir Oulehla, Brandrat Josef Schlenz, ABI Karl Kriehuber, ABI Gustav Scherz, HBI Ing. Johann Draxler und HBI Reinbacher, Ehren-Landesfeuerwehrarzt Dr. Otto Koren, Ehrenmitglied des Bezirksfeuerwehrverbandes EHBI Rudolf Reif und EABI Karl Fechter sowie Stadtwerkedirektor Alexander Reif, Ing. Knabl vom Bundesgestüt Piber, Ehrenmitglieder der FF Piber und viele Bewohner des Köflacher Ortsteiles Piber begrüßen.

In seiner kurzen Ansprache zeigte er auf, daß dieses Fahrzeug weit über S 400 000,- erforderte, den größten Teil davon die Stadtgemeinde Köflach übernahm, das Land Steiermark eine beachtliche Förderung zur Verfügung stellte und rund S 70 000,- die Wehr als Eigenmittel, inbegriffen eine Förderung des Bundesministeriums für Land- und Forstwirtschaft, aufbringt.

Im Zuge dieser Ausführungen dankte er vor allem Bürgermeister Alois Brunnegger, der den Anliegen der Feuerwehren stets aufgeschlossen gegenübersteht und dies immer wieder dokumentiert, ferner Landesfeuerwehrkommandant LBD Karl Strablegg, der sich vor allem für die Förderung des Fahrzeuges durch das Land besonders einsetzte, Gestütsdirektor Dr. Jaromir Oulehla, der die FF Piber immer unterstützt, wenn es darum geht, Probleme einer positiven Lösung zuzuführen und auch die Halle für diesen Festakt zur Verfügung stellte sowie den Bewohnern von Piber für ihre immer gezeigte Spendenbereitschaft und allen Wehrmitgliedern für die gute Zusammenarbeit.

Gestütsdirektor Dr. Oulehla hob in seinen Ausführungen die enorme Bedeutung der FF Piber für das Bundesgestüt hervor und unterstrich auch das gute Zusammen Arbeitsklima. Das neue Fahrzeug bezeichnete er als einen weiteren wichtigen Bestandteil zur Stärkung der Schlagkraft.

Brandrat Josef Schlenz überbrachte den angetretenen Wehren die Grüße und den Dank des Bezirksfeuerwehrkommandanten LBD Karl Strablegg. Sein besonderer Dank ging dann an Bürgermeister Alois Brunnegger und an den Köflacher Gemeinderat für die stets bewiesene Unterstützungs- bzw. Förderungsbereitschaft der Wehren.

Bezirkshauptmann Wirklicher Hofrat Dr. Luitpold Poppmeier würdigte in seiner kurzen Ansprache ebenfalls die hohe Einsatzbereitschaft der Wehren, hob die Anstrengungen der Stadtgemeinde bezüglich einer allen auch höchsten Anforderungen Rechnung tragenden Ausrüstung der beiden Wehren von Köflach und den hohen Beitrag zur Anschaffung der Drehleiter des Bezirksfeuerwehrverbandes und die gute Zusammenarbeit der Gestütsdirektion mit der FF Piber hervor.

Am Schluß des Festaktes, der musikalisch von der Gestützkapelle Piber umrahmt wurde, stand die Segnung des neuen Fahrzeuges durch Dechant Konsistorialrat Franz Narnhofer und die Startschlüsselübergabe durch Bürgermeister Alois Brunnegger an HBI Christian Leitgeb mit dem Wunsch, daß alle erforderlichen Ausfahrten einen unfallfreien Verlauf nehmen mögen.

Im Zuge der Feier wurden dann noch Bürgermeister Alois Brunnegger und dessen Stellvertreter Oberschulrat Franz Mayr zu Ehrenmitgliedern der FF Piber ernannt und EHBI Daum erhielt das Feuerwehrbuch mit Widmung der Ehrenhauptbrandinspektoren Weber und Assigal, ABI Strini und HBI Leitgeb überreicht.

Den Abschluß der Florianifeier bildeten die Landeshymne und ein gemütliches Beisammensein. Aus der Feldküche wurde den Anwesenden ein schmackhaftes Gulasch serviert.



Bürgermeister Alois Brunnegger überreicht Hauptbrandinspektor Christian Leitgeb den Startschlüssel für das neue Fahrzeug.

Foto: Wörndle, Köflach